



がっこう

学校だより



2月号

令和8年1月20日
校長 石神 和弘

3学期が始まりました。冬というのに暖かい日が続いています。子供達は外で元気に遊べて何よりも、明日（1/21）から大寒波がやってくるそうで、市内でも雪が積もるかもしれません。思い返せば、3年前の1月25日に市内が雪景色になったことがありました。その日も小学校は通常通りの授業を行いました。雪に関して、学校は基本「大雪警報」が発表されていない場合、通常通りの授業を行います。もし、状況によって変更がありましたら、必ずLineで連絡しますので、それをお待ちいただけますようお願いします。

2月の予定 ※保健関係の予定は「保健だより」をご覧ください。

- 2月 1日（日） 家庭科作品展 中央コミセン
2日（月） なかよし学級お別れ会
3日（火） 2年生校区探検 3年生社会見学（市立博物館）
4日（水） 入学説明会 13：45 ※児童は全員13：00頃下校
11日（水） 建国記念の日
13日（金） 授業参観・学級懇談会 13：45～
14日（土） 後期学校美術展 県文 少年の集い9：15あいあいセンター
15日（日） 後期学校美術展 県文
18日（水） クラブ活動 ※3年生も見学します
19日（木） 学校運営協議会 10：00校長室
学校保健委員会 15：40会議室
21日（土） 市小学校PTA研修会 12：00北コミセン
23日（月） 天皇誕生日
25日（水） ありがとう集会 9：00体育館 ※日頃お世話になっている地域の方々をご招待します。
※ 2月のスクールカウンセラー来校日は3, 10, 17, 24日の4回です。お子様の発達の事やその他お悩み事などお気軽にご相談ください。なお、利用には予約が必要です。担任か学校（455-1714 担当：教頭）までお電話ください。時間は 11：00 - 16：00 となっています。場所は本館北校舎2Fカウンセリングルームです。

<3学期の主な予定>

- 3月 2日（月） お別れ集会…6年生とのお別れの集会です。
10日（火） なわとび集会…日頃の練習の成果を発表する集会です。
17日（火） お別れ式（1～3年生）8：35（予定） 8：50下校（予定）
第134回卒業証書授与式（4～6年生） 9：30開式（予定）
24日（火） 3学期終業式
31日（火） 離任式…楠見小学校を去る教職員とのお別れの式です。

イツツ・ショウ・タイム

12月16・18・19・22日のお休みに、「イツツ・ショウ・タイム」をなかよし

広場で行いました。今年は参加者が多かったため、1日延長し4日間の日程になりました。なわとびや一輪車の技や空手の型、カラオケにダンスなど披露してくれ、また、中には先生も参加している組もありました。音響設備も運動会用の機材を持ち込んで大音量で曲を流していたので、いっそう盛り上りました。このイベントは代表委員会の児童が主催し、企画、宣伝、プログラムの作成、司会進行など、すべて子供達が前に出て進めていました。まさに子供たちの「やりたい」が詰まった自主的・自治的な楽しく夢中になれる活動でした。子供達にとって魅力的な活動をこれからも続けていってほしいと強く思いました。



学校アンケート

昨年11月に実施したアンケートの集計結果をお知らせします。お忙しい中ご協力下さりありがとうございました。詳細は[本校HP](#)に掲載していますので、ぜひそちらをご覧ください。

アンケートは、低(1・2年生)、中高(3~6年生)、保護者の3つに分かれています。結果から、低学年では質問の1、「学校が楽しい」に関し、「楽しくない」と答えた児童の割合が昨年の0.8%から4.5%に大きく増え、質問の3、「毎日の勉強が分かる」で「よく分かる」が昨年の48.0%から25.5%に大きく低下しています。学習への満足度が学校生活の楽しさにも影響しているようです。そのためか、質問の7、「学校でのことを家の人へ話す」で「話さない」とした児童が昨年の3.9%から12.7%に増えています。まずは、学校での学習が一人一人にとってよく分かり、楽しくなるよう一層の工夫ができるよう、職員で話し合って改善していきます。

次に中高の結果で昨年と大きく変わっているのは、質問の8、「学校が美しく整っているか」で、「とても思う」が昨年の36.9%から57.5%に増えたことです。毎朝の掃除でもどの子もよく動いてきれいにしてくれています。アンケートでも約95%の子が掃除を頑張っていると答えていて、自分たちが学校をきれいに保っているという自覚が伺えます。

最後に保護者アンケートの結果ですが、質問の1、「学校からの情報提供」で、「分かりやすく伝えている」とお答えになったのが15.0%でした。LINEを通じて即座に情報を提供できるようになりましたので、学校HPも含めて特にこの点について改善して参ります。

ベルマークの収益にて

今年度、保護者のボランティアにより、ベルマークの収集を継続してくださっています。各ご家庭からお子様を通じ集めたベルマークに過去の分を合わせ約10万円分の収益があり、5,6年生の家庭科で使うミシン1台と、電動鉛筆削り8台を購入させていただきました。ありがとうございました。大切に使わせていただきます。なお、この活動にご関心のある方は教頭までご連絡ください。

